
令和５年度 第 1回瑞浪市健康づくり計画策定会議 

会議の日時：令和５年５月２９日（月）    午後１時３０分から午後２時００分 

場 所：瑞浪市保健センター2階保健指導室                            

出席者：古積委員、大塩委員、石川委員、工藤委員、堀田委員、河北委員、水野委員、

土本委員、梶田委員、有賀委員、野々垣委員、成瀬委員 

 欠席者：水野委員、渡邉委員、鵜飼委員 

 事務局：藤本次長、和田課長、加藤課長補佐、小木曽主任主査、加藤係長、日比野

総括主査 

 

議事： 

1 開会 

開会及び会議成立宣言 

１５名の委員数に対し、出席者が充足していることを確認し、会議の成立を宣言

します。 

 

2 委員長挨拶 

 

3 議題 

議題（1）について 

資料に基づき事務局説明 

副会長：数値の見方を教えてください。数値でいくと平成３０年は 78.6、令和３

年は７９．６と増えており、期間が長くなったと評価すると思いますが、資料２で

は数値が悪化とあるので、その関係を議題 2で説明いただきたい。 

表記の仕方ですが、小かっこが連続するのはないので、中かっこを使用するの

が望ましいのではないでしょうか。 

事務局：標記について、承知しました。 

 

会長：他には？先ほどの平均自立期間の単位が無いが、「歳」でよかったです

か？ 

事務局：そのとおりです。 

 

議題(2)について 

資料に基づき事務局説明 

会長：資料 1から令和 3 年の自立期間が延びている、資料 2の評価は悪化し

ているとあるので、どのように評価しているか。 



事務局：数値を出したところで分析中である。次回には分析結果とともに素案

を示したい。 

副会長：資料２は途中経過ということですが、A３の資料の現状と課題が気にな

ります。 

評価は良いですが、現状と課題とあるので、課題分析はどのようか。現状報告

がほとんどなので、課題はどのようかお示ししていただきたい。 

表記の仕方で申し訳ありませんが、(3)喫煙 ②禁煙支援の推進の欄で、罫線

と文字が重なっているので、外していただきたい。 

会長：では、次回までに修正していただくということで、次の議題に移ります。 

 

議題(3)について 

資料に基づき事務局説明 

会長：何かご意見はありますか。 

委員：意見無し。 

 

会長：議題の 1から 3まで説明がありましたが、いかがでしょうか。 

委員：意見無し。 

会長：特に無いようですので、続いて５の「その他について」に進みます。 

 

事務局：計画スケジュールの中でパブリックコメントについて、ホームページや

広報にて市民にも意見を求めます。健康づくり課が事務局となって行いますが、

庁内でも関係部署とのワーキング会議を行い、計画に盛り込んでいきます。 

第２回目までに期間が空きますので、日にちが近くなりましたらご連絡いたしま

す。 

これにて会議を終了いたします。 


